

Presstexte Elvira Maria Kalev

Deutsch:

Elvira Maria Kalev ist in Wien geboren, hat dort ihren Bachelor in klassischen Gesang und Klavier abgeschlossen und in Musical diplomiert. Seit dem ist sie in den unterschiedlichsten Produktionen von Klassik bis Musical, Show und Varieté engagiert. Unter Anderem sang sie in der Oper „Idomeneo“ von Mozart am Theater an der Wien, in der Operette „Victoria und ihr Husar“, war aber auch Star- Solistin in der Europaweiten Arena-Show „Cavalluna“ so wie in dem renommierten Varieté „Palazzo“. Im Moment tourt sie als Solistin der größten Musical-Gala-Tournee „Die Nacht der Musicals“, und der Show „Spirit of Freddie Mercury“

Englisch:

Elvira Maria Kalev was born in Vienna, where she completed her bachelor's degree in classical singing and piano and graduated in musical. Since then she travels the world as a singer in a wide variety of shows and productions ranging from musicals to opera, operetta and variety shows, such as the renowned variety show „Palazzo“. Amongst others, she sang in the opera "Idomeneo" by Mozart at the Theater an der Wien, and in the operetta "Victoria und ihr Husar", She is a soloist in the largest musical gala tour in Germany and Europa: "The Night of Musicals" and and Star-Soloist of the great european-wide Show „Cavalluna“